

PROTAGONISTAS de la película "EL JARDINERO ESPAÑOL"

¡Cámara!

Ante nosotros **JOSEPHINE GRIFFIN**

Nació en Londres, cuenta 26 años y pesa 114 libras. Fué descubierta por el productor John Bryan, quién la contrató para que hiciera de mujer de Gregory Peck en «The Purple plain».

—¿Ha trabajado en muchas películas?

—Exactamente en cinco.

—¿No le han echado por ahí ningún requiebro?

— Todavía no. Gregory Peck me llamó la «gentil rubia».

—Cítenos algunos artistas con los que Vd. le ha gustado trabajar.

—Además de Peck que fué mi gran ayuda en mi primera película, anoten a Simone Simons, Richard Bushart, Clifton Weeb y Gloria Graham.

—¿Le gusta España?

—Pese a mi mucha afición a viajar, ésta es la primera visita que realizo a su país. Me gusta mucho y también esta ciudad.

—¿Hemos descuidado algo?

— Si. Que me gustaría que luciera un sol muy caluroso.

Como dato que sacamos al margen de nuestra entrevista, sabemos que Josephine se halla muy preparada para la escena, que tomó parte en el Festival de Edinburg en la obra «The Player King» y que siente un gran interés y afición por el teatro.

Valga decir que no podíamos pedirle más.



¡Cámara!

Ante nosotros **LINDON BROOK.**

Piensa lo que vamos a preguntarle y anticipándose nos dice: Nací en Hollywood, el día 10 de abril de 1926. Mido 1,80 de estatura y peso 68 kgs. Sonriente espera nuestra entrevista:

Según nos han dicho, es usted hijo del famoso actor Clive Brook, ¿Es cierto?

—Sí, lo es.

—¿Qué hizo antes de dedicarse al cine?

—Estuve estudiando en América, Suiza e Inglaterra. Soy Licenciado en Letras, Derecho y en Historia.

—¿No ha actuado usted en el teatro?

—Si, debuté en el Royal Circle en el año 1948. Y formé parte de las compañías de los Festivales Británicos.

—¿En cuantas películas había trabajado antes de «ALMAS EN LA HOGUERA»?

En tres, y últimamente en «ABOVE US THE WAVES» y «REACH FOR THE SKY»

—¿Ha pensado alguna vez en ser director?

—He producido dos películas y además escribo guiones, hasta ahora comerciales que son retransmitidos por radio y televisión

—Ahora una pregunta de ritual Mr. Brook, ¿qué impresión le ha causado la Costa Brava?

—Magnífica, por más que los presentes días no sean favorables a nuestro trabajo, pero el litoral de San Feliu, es algo muy maravilloso.

—Una última pregunta, atendiendo una súplica ¿es soltero?

—¡No! Estoy casado con la actriz Elitzhabeth Kentish desde Noviembre del 1. 953.

¡ESTÁ CASADO!; ¡LO SENTIMOS SEÑORITA! Muchas gracias Mr. Brook. Deseamos que su estancia en San Feliu le sea muy placentera, al igual que sus compañeros todos de rodaje.

